

Durante los cinco días de la feria Expodeco 2017 se realizaron actividades sociales, reconocimientos, premiaciones y más, por parte de las empresas participantes.

Una de las celebraciones fue la premiación del Concurso de Ideas, organizado por Helvex y Asociación de Estudios de Arquitectura (AEA) en Expodeco.

El estudio Riofrío Arquitectos se hizo acreedor al primer lugar del concurso. Los arquitectos ganadores tendrán la oportunidad de conocer la fábrica robotizada de la compañía mexicana en Querétaro, México.

El director del estudio ganador, Roberto Riofrío mencionó que se sentía orgulloso de haber obtenido el primer lugar. "En mi propuesta traté de reflejar la personalidad de los productos que ofrecen a través de una fachada de tubos cromados totalmente desmontables y reusables."

Entre otras de las actividades sociales durante los cinco días de evento, estuvo el lanzamiento de la nueva colección de

COCTELES SOCIALES EXPODECO

tableros de melamina "Explora", de Masisa. La nueva colección está inspirada en un viaje realizado por diversas culturas bajo el concepto "Explora", una invitación a descubrir la esencia de cada uno de estos lugares para llevarlos a nuestro hogar.

Está compuesta por los diseños Estocolmo, Santorini, Moscova y Enigma, maderados claros que buscan generar ambientes luminosos y tranquilos en un mundo donde los espacios son cada vez más reducidos y predomina la prisa y agitación. Por su parte, Sahara de tonalidades cálidas y con estructuras llenas de naturalidad, completa la colección Explora.

Por su parte, Arauco organizó un cóctel para presentar su nueva línea de tableros con melamina, Vesto. Estos diseños están enmarcados bajo el estilo Nórdico Contemporáneo y encajan perfectamente en las últimas tendencias en interiorismo y mueblería. También estuvo presente el tablero terciado, Araucoply.

San Lorenzo también se unió a esta celebración de cócteles y organizó uno para presentar su nueva extensión de marca, el marmolanato de San Lorenzo, que es la imitación del mármol hecha en cerámica y el porcelanato traído de México, desde la planta matriz en pasta blanca ractificada en todas sus presentaciones.

Masisa presentó su nueva colección Explora. Tableros de Melamina inspirados en diferentes culturas del mundo para el hogar.



San Lorenzo presentó en el Loft Expodeco su nueva línea de Marmolanato, que es inmune a la humedad y resistente el alto tránsito.

La propuesta de remodelación de interiores y fachada ganó el Estudio Ríofrío en el Concurso de Ideas de Helvex.



En el Cóctel Arauco se presentaron los tableros Araucoply, que tienen la mejor tecnología de prensado y armado de la madera contrachapada.